



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 77 Catherine Alioth betreffend Durchführung internationaler Erfahrungsaustausch-Veranstaltungen in Basel über die Bewältigung der Corona-Pandemie; schriftliche Beantwortung

P205264

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt misst dem Erfahrungsaustausch hinsichtlich der Bekämpfung der Corona-Pandemie einen hohen Stellenwert bei. Das Thema wurde im Rahmen der bestehenden Partnerschaften auf internationaler Ebene angesprochen und ein regelmässiger Fachaustausch findet in den entsprechenden Gremien auf trinationaler, nationaler und kantonaler Ebene statt. Die effektive Aufarbeitung und Analyse der Corona-Pandemie ist hinsichtlich zukünftiger Krisensituationen sehr wichtig und zum gegebenen Zeitpunkt nach der aktuellen Bewältigungsphase angezeigt. Dank einer starken Life Sciences-Industrie sowie exzellenten Hochschulen und Forschungseinrichtungen und einem leistungsfähigen Kongresszentrum ist Basel ein erfolgreicher Kongressstandort. Dem Kanton stehen verschiedene Möglichkeiten zur Verfügung, um ausgewählte Kongresse zu fördern, er organisiert selbst jedoch keine Kongresse.

